

Tradition sollte gelebt werden....

dachten sich Klienten und Mitarbeiter der Tagesstätte. Daher wurde im Rahmen des Frühlingsfestes ein Maibaum im Innenhof der Einrichtung aufgestellt. Hatte man schon im Vorfeld viel Spaß beim Schmücken des Kranzes, so erlebte die Prozedur ihren Höhepunkt, als mit Gitarrenmusik und Bongospielen der Stamm durch den Flur getragen und anschließend feierlich aufgestellt wurde.

Bei einer leckeren Maibowle und zünftigem Grillen verbrachten alle Beteiligten einen schönen Tag, und so darf man gespannt sein, ob auch im nächsten Jahr ein Maibaum als Attraktion des Frühlingsfestes erhalten wird....

